

D A N K E

Herzlichen Dank für die große und vielfältige Anteilnahme
beim Abschied unserer Schwester

Rosemarie Schmezer

geb. Ehrensperger

Die damit zum Ausdruck gebrachte Verbundenheit hat uns tief
bewegt und spendet uns Trost.

Besonderen Dank dem Seniorenzentrum Hofmann-Haus für die
liebevolle Umsorgung, Herrn Dr. Jens Ehrmann für die ärztliche
Versorgung, Herrn Peter Kröker für die würdevolle Trauerfeier
und dem Bestattungshaus Dorn für die pietätvolle Begleitung.

Im Namen aller Angehörigen:

Beate Kerl

Weißbach, im April 2024